

Baraguá

Movimiento Revolucionario del Pueblo (M. R. P.), II Frente Nacional del Escambray y Alhpa 66.

Año II

San Pedro Sula, Honduras, C. A. Marzo 1. de 1967

No 23

La Acción Cubana Unico Camino de la Liberación **Todo el Mundo lo Sabía, pero....**

Por: *Andrés Nazario Sargén*

(Continuación)

Por el Dr. Sergio P. Brices

Las manifestaciones que hacen los voceros del cas trismo indican la pésima situación del régimen. Son tantos los problemas que están confrontando que relacionarlos haría una lista interminable. Su conflicto más grave está reflejado en la prematura vejez del gobierno. Sus hombres parecen momias, sus prédicas son absolutas. Nadie cree lo que dicen ni aun escuchan las peroratas con que agobian a los presuntos oyentes. Es como aquel viejo adagio andaluz: te escucho, pero no te oigo. El pueblo tiene la obligación de sintonizar los discursos del traidor, pero ninguno le pone la atención a la diatriba y amenaza que expele de su voz cansona y cínica. El régimen envejeció en un corto ciclo de tiempo. La ilusión que brotó del amanecer del 19 de enero de 1959, desapareció totalmente. No

se puede engañar a un pueblo, como decía el Patriarca Abraham Lincoln, todo el tiempo. Pero al final de esta etapa de crímenes y vandalismo, se producirá necesariamente mediante un vigoroso movimiento de opinión pública y por el empleo continuado de la fuerza.— La estructura militar castro trista perdió la mística, ellos saben que serán vencidos porque hay una fuerza más potente en el orden moral, que está contra ellos, es la que representa los genuinos ideales del pueblo en todos los órdenes.

A la traición y el engaño, a los abusos y fracasos hay que oponerle una tesis progresista, un mensaje que traduzca el programa de reconstrucción social, político y económico, con que vamos a plasmar la nueva era cubana que surgirá al triunfo de la liber-

dad. No habrá revanchismo eliminaremos los males de ayer y de hoy unificando la familia como base de lograr la felicidad y bienestar de todos.

Hay pobrezas, hambre, miseria, despotismo, incultura e insalubridad; seres humanos sin techo ni abrigo, trabajos forzados, presos y muertos por doquiera, terror e inseguridad, esa es la imagen del comunismo. En el futuro habrá una política a la inversa en la que se reconozcan todos los derechos, se cumplan todos los deberes y se eleve el standar de vida a los niveles que merece el hombre como parte de una sociedad moderna y progresista.

Ahora bien esta irrenunciable aspiración de los cubanos no puede conseguirse, ni mendigado limosnas, ni en ruegos arrodillados a los pies de

los Dioses, para que caigan del cielo las panaceas del bien común. Eso se conquista como siempre lo hemos logrado, a fuerza de sacrificios, de heroísmo y de vertir abundante sangre.

Olvidemos todos los ofrecimientos mágicos, todas las soluciones pacifistas que solo traen engaño. La acción cubana, la guerra mambisa, la lucha armada es la vía que nos retornará al suelo cubano con la frente en alto y la soberanía tan resplandeciente como los rayos del sol tropical. Guerra a la cubana, sin pedir permiso, sin esperar por nadie y sin temor a malquistarnos con los que no sienten el verdadero dolor de nuestro pueblo. La acción cubana único camino de liberación.

Me estoy refiriendo a los que estamos aquí, porque lo que es allá, nunca escuche la voz de ninguno de ellos, ni por la radio, ni por la prensa escrita haciendo tales manifestaciones.

Todos conorían perfectamente que la Bestia (Fidel Castro) era comunista desde antes de subir a la Sierra Maestra. He conocido quien asegura que su marxismo-leninismo nació en él desde la infancia y yo no dudo a éstas alturas que alguno asegure con firmeza de convenido que la bestia, cuando vió la primera luz al arribar a este mundo, rompiendo las leyes de la naturaleza de que los recién nacidos no hablan, él, asomando la cabeza, le dió un grito el Partido Socialista Popular.

Pero... ésto es en el exilio, pues en nuestra Patria, antes de llegar la Bestia al poder, jamás escuché ni por la radio, ni por la prensa escrita, la voz de ningún cubano que alertara al pueblo, que le abriera los ojos a lo que vendría después. El Diario de sesiones, tanto de la Cámara como del Senado, su po mantenerse ajeno a tan importante problema y al contrario, muchos senadores y representantes se ocupaban de esconder a los revolucionarios y hasta enviarlos al extranjero para sustraerlos de la persecución del SIM y de los demás cuerpos represivos. Si alguno hablaba lo hacia en privado con el manoseado "Yo lo dije, yo lo sabía" pero de ahí no pasaban y sus dineros iban a engrosar los fondos de la revolución.

Hasta los malditos comunistas de la Cuba de entonces, bien por habilidad diabólico en

Batista ha Cogido un León por el Rabo, Veremos como lo Suelta

Por: *José Suárez Núñez*

(Continuación)

Esa elección Batista la dirigió personalmente. — Instaló una oficina de control electoral en las calles 17 y H, en el Vedado, para las reuniones políticas menores, la entrega de propaganda y las conversaciones con la sargentería política. En esa oficina se grababan todos los programas de ra-

dio y televisión y se entregaron las páginas enteras de avisos para los periódicos. Es tradicional en la política Cubana que los aspirantes presidenciales de los diferentes partidos de Gobierno y oposición reciban obsequios económicos para los gastos electorales. Esas

contribuciones espontáneas hacen las grandes empresas comerciales e industriales y principalmente los grandes inversionistas extranjeros del azúcar, la electricidad, los teléfonos y las importaciones.

Por este concepto, sin utilizar los resortes del Poder y la administración

pública, Batista logró acumular una cantidad de dinero tal que superó a todos los anteriores candidatos presidenciales. Batista logró recaudar 19 millones de dólares para su campaña electoral. Una de esas contribuciones fue muy original. El industrial

Pasa a la página 5 Col. 1

Pasa a la pág. 7 Col. 4

LA QUINTA GRAN PURGA

(Continuación)



BARAGUA
ORGANO DEFENSOR
DE LA DEMOCRACIA

DIRECTOR:

Celestino Fernández Suárez

Dirección y Redacción:

Apartado Postal N° 233

San Pedro Sula
República de Honduras, América
Central.

Imprenta LA MARINA. S. P. S

Sangre del Segundo Frente del Escambray

Nuevamente la sangre de los héroes del Segundo Frente Nacional del Escambray mancha las manos traidoras del comunista Fidel Castro. En esta ocasión se trata de los combatientes Danny Crespo García y Tomás Carreras, éste último, hermano del Comandante del 2º Frente Jesús Carreras, fusilado por la bestia de Birán.

Estos valientes fueron ametrallados cobardemente por la guardia roja de Isla de Pinos, por asumir una postura digna ante las vejaciones que se padecen en las cárceles cubanas.

Según informes recibidos Carreras se encuentra fuera de peligro, pero Crespo acaba de fallecer sin una asistencia adecuada, representando este hecho insólito un doble crimen de esa humanidad.

El mártir Danny Crespo

Posa a la página 3 Col. 4

Pronto se presenta la quinta purga, como réplica de la vieja guardia a través de Rusia y el Bloque Soviético. Estamos en 1964. La economía cubana vive las vísperas de una quiebra explosiva. Hay una deuda de más de dos mil millones de dólares. El Ministerio de Comercio exterior —con los altos ingresos del elevado precio azucarero— ha practicado derroches y adquirido compromisos que no pueden ser cumplidos. A Rusia y al Bloque Soviético se adeudan más de mil millones, y el azúcar, la única divisa del país, ha bajado de 11 centavos en Diciembre a cuatro centavos en Junio. O Castro arregla sus finanzas o Rusia suspende sus

Por Alberto Arredondo

créditos. Castro no tiene más camino que transigir. Alberto Mora es cesanteado en su cargo de Ministro de Comercio Exterior y varios altos funcionarios son cambiados de ubicación. Por último, detalle sorprendente, Anibal Escalante —otra vez cabalgando sobre las ancas soviéticas— retorna a Cuba para encargarse de un Departamento de nueva creación, cuya finalidad es el control de las divisas.

Debe señalarse que Castro aprovecha la ocasión para liquidar o inferiorizar el rango de las más altas figuras del

Directorio Estudiantil Revolucionario. Siguiendo la técnica soviética de "eliminación de los aliados", además de Alberto Mora, cae Faure Chaumont, Ministro de Comunicaciones, al que designa en un Ministerio de categoría inferior como es el de Transporte, que anteriormente era una simple dependencia administrativa.

EL MOTIVO CONSTITUCIONALISTA

La pugana —que estaba al rojo vivo— pronto entraría por un nuevo camino o adoptaría una nueva faceta. Desde el mes de Abril los "viejos comu-

nistas" estaban hablando de la necesidad de institucionalizar la revolución, redactando una nueva Constitución y forjando la que en Rusia se denomina "legalidad socialista". Blas Roca, en editorial del 24 de Abril de 1964 decía que "la Constitución de 1940 era una Constitución reaccionaria y burguesa y que bajo la guía del Partido Unido de la Revolución Socialista nuestro país se ha de dar una Constitución que responda a las nuevas realidades, es decir, una Constitución socialista".

Esto, en palabra llana, quería decir que la Constitución forjaría la legalidad socialista y que esa legalidad socialista habría de crear un Parlamento, habría de regular las relaciones entre el Estado y el Partido y, sobre todo, tendría que establecer los requisitos para elegir al Presidente y al Primer Ministro y también para destruirlos. Era obvio que la "vieja guardia" quería llevar a Castro al plano constitucionalista para luego liquidarlo de un plumazo, como se liquidó en Rusia primera a Malenkov y luego al propio Krushchev.

.... LA SEXTA PURGA

La sexta "purga", de menor dimensión, y resonancia, ocurre en la Dirección de Cultura, que venía siendo presidida por Vicente Antuña, con la cooperación del poeta Nicolás Guillén y la vieja luchadora Edith García Buchaca. En el mes de Julio de 1964, Fidel Castro destituye a Vicentina Antuña, soslaya a Nicolás Guillén y designa nada menos que a Carlos Lechuga, como Director de Cultura, que equivale a una purga contra el propio Lechuga, que así desciende de su alto cargo de Embajador de Cuba ante las Naciones Unidas.

(CONTINUARA)

Ordene la Impresión
de su papelería a
Imprenta La Marina
San Pedro Sula



DULCES CON SABOR A FRUTA
HECHOS Y ENVUELTOS A MAQUINA

GUSTAN Y APETECEN
EN CUALQUIER EPOCA DEL AÑO

¡SON MEJORES Y CUESTAN MENOS!

EL ESGOLAR Papel de OFICIO LISO y RAYADO

Galidad INSUPERABLE

JESUS RIGARDO FLEFIL Tel. 2-3456

Revelaciones de Odon Alvarez de La Campa Sobre la Corrupción Dentro del Régimen de Fidel Castro

¿Como Acaban los Comunistas? Vida y Muerte de la Cominform

II
(Continuación)

ENTREVISTADOR:—¿Cuál ha sido la actuación del Comandante Jorgue Serguera dentro del régimen castrocomunista?

ALVAREZ DE LA CAMPA:—En el año 1962, Fidel Castro utilizó a Jorgue Serguera y un grupo de oficiales que se oponían al predominio de los viejos comunistas, para enfrentarlos a Anibal Escalante a quien Fidel Castro degradó y purgó. Fue una maniobra de Fidel Castro, que sabía que ese grupo de oficiales estaban descontentos y conspirando contra él. Los atrajo y los engañó, con el anzuelo de la supuesta eliminación de Anibal Escalante, quien recibió en el proceso de esa purga un trato especial; muy distinto al seguido contra los Comandantes Cubelas y Almejeiras, porque lo de Fidel Castro con Escalante fue una maniobra para envolver en sus redes a aquel grupo de oficiales, que Fidel estaba vigilando y desconfiando de ellos, y decía que estaban conspirando.

ENTREVISTADOR:—Tengo entendido que Serguera estuvo de Jefe de Matanzas. ¿Qué ocurrió allí?

ALVAREZ DE LA CAMPA:—Cuando estuvo de jefe en la provincia de Matanzas, "Papito" Serguera intrigó allí contra la "vieja guardia" del Partido Comunista, y hasta provocó al hermano de Blas Roca. Después, "la vieja guardia" le pidió a Fidel Castro que trasladara a "Papito" Serguera para el extranjero. Y Fidel

Estando en Argelia como Embajador, Jorge Serguera era criticado fuertemente en el Ministerio de Relaciones Exteriores en La Habana. Yo escuché cuando decían allí que la Embajada de "Papito" Serguera estaba llena de "ortodoxos y de anticomunistas". Se trataba de una persecución sistemática de la "vieja guardia" contra el Comandante Serguera, al que siempre han estado tendiendo trampas para comprometerlo y ponerlo a mal con otros sectores procedentes de la Revolución.

ENTREVISTADOR:—Y sobre la conducta personal de Jorge Serguera en Cuba y en el extranjero, ¿tiene más antecedentes?

ALVAREZ DE LA CAMPA:—Jorge Serguera, tanto en Cuba como en Argelia, en Madrid y en París, lleva una vida de lujos, derroches de dinero y vicios. Acusó al Comandante Cubelas de algunas inmoralidades que también él practica. En la playa de Veradero se emborrachaba. En Argelia, París y Madrid, organizaba orgía y bacanales. Gastaba muchos dólares en esas fiestas inmorales. ¿Acaso no fue él quien le indicó a Efigenio Almejeiras los lugares alegres que podía visitar en París, y dónde estaba, en Madrid, el "Café El Ebra", para que saliera de orgías con las mujeres que visitan ese lugar?

A todos estos personajes, Fidel ordenaba que le entrega-

ran gruesas sumas de dólares para sus correrías por Europa. Emilio Aragonés era uno de los que le entregaba esos dineros del pueblo a estos elementos corrompidos. Le entregó miles de francos franceses a Haydée Santamaría para que los gastara en París. La mujer de "Papito" Serguera visitaba Madrid para hacer grandes compras personales.

ENTREVISTADOR:—¿Qué está haciendo actualmente Carlos Rafael Rodríguez?

ALVAREZ DE LA CAMPA:—Conspirando; unas veces contra los elementos que surgieron durante la Revolución, y otras veces contra sus propios camaradas de la "vieja guardia" del Partido Comunista.

Carlos Rafael Rodríguez es hombre de Moscú, más que de nadie. Por cumplir las órdenes de Moscú, es capaz de toda clase de zancadillas y traiciones. Se prestó a la degradación y "purga" de Anibal Escalante, porque Moscú lo sacricó para complacer una maniobra de Fidel Castro contra veteranos revolucionarios y oficiales descontentos. Cuando se lo vuelvan a ordenar, traiciona a Fidel Castro, a quien le tiene odio y subestima en su capacidad intelectual y conocimientos del marxismo-leninismo. Carlos Rafael Rodríguez ha sido de los que le meten en la cabeza a Fidel Castro los dogmas marxistas, para que Fidel los aprenda como un papagayo y los suelte por radio y televisión.

ENTREVISTADOR:—¿Cuál fue el aporte de Carlos Rafael Rodríguez a la Revolución?

ALVAREZ DE LA CAMPA:—Carlos Rafael Rodríguez subió a la Sierra Maestra cuando vio que aquello iba a triunfar. Se dejó un ridículo chivito leninista y ahora tiene más influencia y poder que los que llegaban las barbas al pecho.

ENTREVISTADOR:—¿Qué opina Ud. de Carlos Rafael Rodríguez como economista?

ALVAREZ DE LA CAMPA:—Carlos Rafael Rodríguez ha vivido siempre del mito de su teorizante economía. Es un fracasado en ese terreno. Fidel Castro lo destituyó del INRA, porque no sabía ni cómo se podía producir una libra de azúcar o un saco de malangas.

Carlos Rafael Rodríguez no perdona a Fidel Castro esa humillación y otras. Y Fidel Castro se burla del trasnochado economista del viejo Partido Comunista.

ENTREVISTADOR:—¿Cuál es la labor de Carlos Rafael

Durante el otoño de 1949, las "purgas" se intensificaron en Bulgaria, Hungría y Polonia. En Checoslovaquia comenzaron también las primeras purgas detenciones de comunistas destacados: Rostov fue detenido en Sofía en agosto; Rajk fue juzgado en septiembre y fusilado en octubre. Varios prominentes Ministros del Gabinete Búlgaro fueron arrestados en la misma época. Vilem Novy, Director del Diario del Partido Checoslovaco "Rude Pravo", fue encarcelado en octubre. En noviembre, Gomulka fue expulsado del Partido Comunista Polaco. En diciembre, Rostov fue juzgado y ahorcado en Sofía.

En el curso de todo el año de 1950, las detenciones y las "purgas" continuaron sin amainar. Entre las víctimas más importantes estaban: Kelezi—miembro del Politburó y Ministro de la industria de Albania,— Petrov— Procurador General comunista de Bulgaria— y Clisko— Jefe del Departamento de Personal (Cuadros) del Partido Comunista Polaco. Clementis, el Ministro checo de Relaciones Exteriores, fue destituido en marzo, pero permaneció "en libertad" durante un año más.

Al mismo tiempo, fueron purgados importantes jefes comunistas en Hungría. Entre éstos figuraban: Szakasits—un ex-socialista que había pasado al comunismo y había ocupado el cargo de Presidente de la República,— Zold— Ministro del Interior,— Kallai— Ministro de Relaciones Exteriores,— y Donath—Jefe del Gabinete del Primer Ministro Rakosi. En Polonia, el General Marian Sychalski, miembro del Politburó y Vice-Ministro de Defensa, fue detenido en noviembre.

Durante todo el año de 1952, las "purgas" se extendieron al Partido Comunista Rumano. En marzo, Vassile Luca, Vice-Primer Ministro, miembro del

Politburó y Ministro de Hacienda, fue destituido del cargo. Teobari Georgescu, otro Vice-Premier, miembro del Politburó y Ministro del Interior (Policía), sufrió la misma suerte unas cuantas semanas más tarde. Anna Pauker, Vice-Primer Ministro, miembro del Politburó y Ministro de Relaciones Exteriores continuó la serie, en mayo.

Un nuevo grupo de dirigentes comunistas fue encarcelado en Checoslovaquia, en febrero de 1952. Entre ellos estaban Stefan Bastovansky, Secretario General del Partido Comunista Eslovaco. El gran proceso de la "conspiración de Slansky" comenzó en noviembre, y para el 3 de diciembre Slansky y otros diez gerifaldes comunistas checos habían sido ahorcados. En abril de 1953 fue arrestado, en Varsovia, el General Waclaw Komar, Subsecretario de Defensa.

Después de cada una de las destituciones, encarcelamientos o ejecuciones de jefes del partido en los países satélites, la prensa comunista tuvo el cuidado de anotar el papel decisivo de Moscú en la depuración. A los comunistas caídos se le acusó invariablemente de abrigar "sentimientos nada amistosos" hacia "la gran Unión Soviética" o de "menospreciar el valor de la experiencia soviética". Tal vez, lo más revelador a este respecto fue el telegrama que el Gobierno Búlgaro le envió a Stalin, después de haber ahorcado a Kostov (diciembre de 1949). El telegrama contenía el siguiente párrafo significativo: "Solamente gracias a vuestras sabias y oportunas instrucciones, estimadísimo Camarada Stalin, logramos descubrir a los enemigos de la República cobardemente agazapados... Sólo vuestra mirada profundamente penetrante pudo ver a tiempo la gavilla criminal de espías organizada por Kostov"

(Continuará)

Cafetería
Y A R A
Sandwiches
Cubanos

FRENTE AL PARQUE

H e r r e r a

Tegucigalpa, D. G.

SANGRE DEL...

Viene de la página 2

García, un digno hijo del rebelde pueblo de Camajuani, se levantó gallardamente frente al comunismo y al régimen traidor de Fidel Castro.

lientes es una razón más para seguir luchando hasta vencer o morir, aunque para ello nos veamos forzados a vencer los mayores obstáculos, por muy grandes que éstos sean.

Pasa a la Pág. 7 Col. 1

La sangre de estos va-

Cuba: un Satélite Costoso La Lucha Oficial Soviética Contra la Religión

Por: Kelth Bush

Los funcionarios del Ministerio de Comercio Exterior de la Unión Soviética, en Moscú, deben pestañear violentamente cada vez que sus ojos se posan en los precios del azúcar en el mercado mundial. A mediados de junio el precio del azúcar descendió hasta 1,75 centavo de dólar la libra. Este precio es casi el más bajo de todos los tiempos. La inundación del mercado mundial de medio millón de toneladas de azúcar brasileño (equivalente al 10% de la demanda anual en el mundo democrático del mercado residual) contribuirá a impedir que el precio del azúcar aumente en el futuro próximo.

El acuerdo azucarero cubano-soviético a largo plazo, anunciando en el año de 1964, estipulada que la Unión Soviética se compromete a adquirir 24 millones 100 mil toneladas de azúcar cubano durante el período de 1965 al 70, a un precio garantizado de 6 centavos la libra. Las compras de este año de 3 millones de toneladas le costarán, por lo tanto, a la Unión Soviética, unos 360 millones de dólares. Los rusos

podrían haber adquirido dicha cantidad, en el mercado mundial, por sólo 105 millones de dólares.

Existen varios otros motivos económicos que hacen dudar a los soviéticos de si las ventajas políticas de Cuba realmente compensan la carga que representa sobre la economía estatal. En vista de los recientes aumentos en la producción doméstica, posiblemente el azúcar es el artículo alimenticio que menos necesita ser importado en la Unión Soviética. Además de este subsidio encubierto, la Unión Soviética tiene que hacerse cargo de la gran mayoría de los empréstitos extranjeros que necesitan los comunistas cubanos para cubrir su déficit comercial. El diario londinense The Times calculó este déficit en unos 630 millones de rublos (más de 700 millones de dólares) para el período de 1959 a 1963, y la publicación Foreign Agriculture estimó en 720 millones de rublos, para el período de 1962 a 1964, las deudas contraídas por Cuba con los países comunistas

La ayuda militar que el mundo comunista le presta a Cuba se ha calculado en unos 350 millones de dólares cada año. Ella tiene su lugar de origen mayormente en la Unión Soviética, aunque la validez de este cálculo descansa en los precios puestos a artículos tales como los aviones de segunda mano Ilushin 28 y Tupolev 54.

La adquisición de trigo canadiense para ser transportado directamente a Cuba representa una carga más sobre las reservas de divisas de la Unión Soviética. Además, tal y como informó una transmisión de Radio Moscú, dirigida especialmente para Cuba, cada mes se envían 400 mil toneladas de petróleo soviético desde los puertos del Mar Negro. En otras palabras, que los sucesores de Kruschchev constatan día a día que la aventura caribe de éste ha resultado ser un legado costoso.

Ayude económicamente este Quincenario anunciando su producto

Por: Reinaldo Iñigo

Una de las campañas oficiales más constantes en la Unión Soviética es la que se sigue contra la religión, cualquiera que ésta sea. A tales fines se trata de racionalizar esta aversión comunista hacia los creyentes. Desde la frase de Lenin de que "la religión es el opio de los pueblos" hasta la más reciente de "ateísmo científico", como buen complemento del "materialismo científico" marxista se continúa una línea bastante directa, encaminada a suprimir el sentimiento religioso en la población. Un artículo debido a la pluma de un tal S. Kirbatyev, "Docente del Instituto Pedagógico" de la ciudad rusa de Orenburgo, "Candidato a la Academia de Ciencias Históricas", aparecido en el órgano oficial del Partido Comunista Soviético, Izvestia, nos expresa el actual sentir del gobierno comunista de Moscú en relación con la campaña anti-religiosa. El artículo de Kirbatyev nos cuenta que en la ciudad de Orenburgo se produjo un "suceso curioso". El magisterio local había planeado una conferencia titulada "La Educa-

ción Ateística en la Familia y en la Escuela". Más el disertante, al igual que Kirbatyev, profesor en el Instituto Pedagógico de la ciudad, tuvo que emprender un viaje inesperado. Pues bien, a pesar de faltar todavía una semana para la celebración de la referida conferencia, no les fue posible a los organizadores de la misma encontrar un sustituto. Por lo tanto, hubo que suspenderla. Debido a esta suspensión Kirbatyev sostuvo varias entrevistas con diversos profesores, en las cuales la mayoría de los pedagogos reconoció que no se encontraba suficientemente capacitada "para propagar el ateísmo científico y en especial su enseñanza en las escuelas".

El escritor de Izvestia relata entonces, con amargura, el caso de una escuela en la que se producen en general "cosas buenas" y, sin embargo, suceden hechos en la lucha anti-religiosa que demuestran "algunos fracasos". Como ejemplo de esto se cita a un graduado de la escuela que se hizo sacerdote. Kirbatyev se

Para a la página 7 Col. 3

La Equitativa, S. A. Anuncia:

¡ El Jabonazo del Año ! Jabón Roca Gigante AHORA

Con Doble Cantidad por Igual Precio.

Y Recuerde que Hoy Toca Lavar con Roca

El Jabón que Lava Todo lo Que Toca

CUIDE SUS MANOS

PROTEJA SUS ROPAS

ECONOMICICE DINERO

LAVANDO DOBLE CANTIDAD

POR EL MISMO VALOR

Teléfono: 12-74—SAN PEDRO SULA APARTADO POSTAL NO. 33

Teléfono: 2-088-2—APARTADO POSTAL NO. 797

TEGUCIGALPA

Batista ha cogido... Viene de la página 1 en gavetas y bolsas corrien erogaciones. Oficiales del dieron a la suma de Francisco Cagigas, asocia- individualmente. tes. Nunca pude imagi- Ejército, de la Oficina \$7.213.000. Deducidos los do a empresas estado- Por esos días el dinero narme porqué tenía la rara Presidencial de Columbia, 19 millones de dólares re- unidenses y con gran- se desbordaba en la mesa de costumbre de guardar llevaron la Contabilidad caudados entre amigos, des posesiones en Isla Batista. Estaba sobran- te. grandes cantidades de di- hasta el último centavo. empresas, industrias y te- de Pinos, una mañana en Cualquiera que trabajara nero en "cartuchos de bo- Desde un pasquín hasta rratenientes, Batista ade- Columbia le entregó a Ba- cerca de Batista y tuviera dega". En santo Domin- una transmisión de más de la Presidencia de tista personalmente 100 acceso a un pequeño des- go renovó esa costumbre. radio. Todo fue minu- la República, ingresaba en billetes de mil dólares. Esa pacho en el segundo piso Finalizadas las eleccio- ciosamente iuventariado. su cuenta personal, antes contribución de 100.000 de la residencia particular nes y con las últimas feli- Junto a las cantidades, los de la toma de posesión dólares fué una de las cre- de "Kuquine", pudo obser- citaciones al triunfador, lle- comprobantes de pago. \$11.787.000. sobrantes.— cidas de las que se hicieron var que guardaba el dinero gó el balance de gastos y Los gastos totales ascen- Había sido un gran negocio.

El Banco de La Propiedad, S. A. Informa el Resultado de su Sorteo No. 173

Realizado el 15 de Febrero de 1967

CONTRATO NO.	NOMBRE DEL SUSCRIPTOR	VALOR
0820	BERTA MEJIA NUEVA OCOTEPEQUE	L. 5,000.00
0765	NICOLAS LARACH SAN PEDRO SULA	,, 5,000.00
9262	FERNANDO TENTORY COMAYAGUELA	,, 5,000.00

EL BANCO DE LA PROPIEDAD, S. A., entregará estas sumas en efectivo o les financiará sus casas por el mismo valor a cada uno de los favorecidos.

Luis Rodríguez E.
GERENTE



**Todos Dependemos de Papá
Papá Tiene una Póliza de
Seguro de Vida en**

**EL AHORRO HONDUREÑO, S. A.
COMPAÑIA DE SEGUROS
1917-1967**

50 Años Sirviendo a Honduras Institución

Ciento por Ciento Nacional.

Todos Vivimos Felices y Confiados en Nuestro
Porvenir Protegidos por Nuestra Póliza de Seguro
de Vida

ALGUNAS VERDADES SOBRE EL LIBELO MAL LLAMADO PATRIA

Por: CELESTINO FERNANDEZ SUAREZ

Una vez más tenemos que hacer unas letras contestando las calumnias de sujetos que aun están sufriendo el complejo del miedo por la estampida que como ratas cobardes realizaron el 31 de Diciembre de 1958.

Ya dijimos que a nuestra llegada a la ciudad de Miami, tanto el libelo mal llamado Patria, así como otros órganos de publicidad, se enseñaron conmigo agitando toda una sarta de mentiras; sin embargo, dejamos pasar esos ataques hechos por tipejos bajunos que se aprovechaban de los instrumentos que tenían en las manos para hacerme daño gratuito.

Creía que ya todo había

pasado. Esta opinión se vino abajo cuando el periódico «El Tiempo», de New York —otra centina de los batistianos— de los días 18 de Agosto y 7 de Septiembre, aparecieron sendas páginas firmadas por el Teniente Coronel Esteban Ventura Novo, asesino y apuntador ilegal de bolita y terminales, donde en forma canalezca me injuriaba.

No me quedó otra alternativa que contestarle, diciendo algunas verdades de esta sabandija inmundada.

En los días que escribía sobre el asesino, recibí una carta de un buen amigo —de los que de verdad están luchando contra el Castrocomunismo— que decía:

“No he leído El Tiempo ni lo que te publicó el tristemente célebre Ventura, pero ya me lo supongo. Yo creo que él no pueda lanzarte fango, habida cuenta que lo tiene tan adherido a su persona que difícilmente puede desprenderse. Yo creo que efectivamente ya has aguantado bastante y que no debes tener ninguna consideración, aunque por otro lado y analizándolo friamente, son tan despreciables, que no vale la pena hacerles caso. Yo entiendo que lo malo sería que a ellos les diera por alabarte”.

Este amigo tiene toda la razón porque si ésta bulgar gentuza me defendie-

ra, tendría que sentirme muy mal.

Como se me volvió atacar con mentiras despreciables, después de haber transcurrido más de cuatro años, no ha quedado más remedio que romper el compromiso que nos habíamos impuesto de no mencionar a los “valientes”, que teniendo grandes recursos militares en las manos, salieron como un ciclón tropical buscando desesperados las playas extranjeras.

Ahora de nuevo en Miami, el mismo libelo asqueroso que los cubanos dignos tienen que soportar semanalmente, se me ataca diciendo mentiras. También dicen verdades a medias que debemos aclarar de una vez para que así, cuando vuelvan a escribir sobre mi persona, estén mejor enterados y puedan dar informes correctos.

Estos de Patria, que se presentan como miembros del Partido Revolucionario Cubano, son simples asalariados del millonario ladrón llamado General Fulgencio Batista. Es conocido por los cubanos de Miami que este periódico — que se regala — económicamente no puede aportar suficiente dinero para que sus dueños mantengan el tren de vida de ricos que llevan.

Un Armando García Sigfrido, simple locutor de radio y “sablista” profesional. Siempre vivió de la “picada”, de la cual hizo en Cuba, como ahora en el exilio, su medio profesional de vida. Este sujeto no es solamente el individuo que tiene antecedentes personales que no son muy limpios. Ahí, en Patria, los hay que son delincuentes comunes que salieron de Cuba, no por cuestión política, sino huyendo a la comparecencia ante los Tribunales de Justicia donde deberían responder por hechos deleznable que son penados por el Código de Defensa Civil.

También los hay que radicando en estos países

han dejado una estela de delitos comunes que avergüenza a las personas que tienen dignidad y principios morales.

Dan ganas de reír cuando leemos periodicuchos de esta clase que dedican las energías únicamente para atacar a las personas que estuvimos contra el asesino de Batista y su régimen compuesto la mayoría por ladrones del erario público. Estos tipejos olvidan que la Cuba de ayer, que contaba con decenas de miles de vidrieritas —solamente en La Habana habían miles— que se dedicaban al juego ilegal de la bolita, la Charrada y los terminales, no volverá. Eran ilegal, pero las autoridades las permitían porque desde el visigilante, que hacía el recorrido, pasando por las clases y oficiales, hasta el Jefe de la Policía Nacional, recibían dinero que diariamente estaban obligados entregar. No hablemos de la prostitución, donde las mujeres que se dedicaban a este “oficio”, debían contribuir con plata para así poder “actuar” sin dificultades persecutivas. De las drogas, este era otro “buen” negocio muy bien organizado por los elementos del régimen. Y así muchos otros “negocitos” que estaban dirigidos por esta gente que hoy nos quieren trazar normas de conducta y, en pago, “nos perdonan la vida”.

En ese gobierno se hacía negocios turbios con todo. La clásica “mordida” era normal y se tenía que aceptar. Por eso, de la noche a la mañana, antiguos “muertos de hambre”, que vivían con estrecheces económicas, se enriquecieron por conducto de los cargos que desempeñaban en el Estado. Esa es la Cuba que defiende el libelo Patria.

Estos sujetos quieren establecer un régimen parecido al que existía cuando la estampida. Ellos, como malandrines de la peor especie, participaron

Pasa a página 8 Col. 1a.

Ya Nadie Lo Duda Para Turismo o Camiones



**SE IMPONE:
DIRESA**

3a. Ave. entre 11 y 12 Calle Comayagiela, D. C.

Teléfonos: 2-4437 y 2-8482

REVELACIONES...

Viene de la página 3

Rodríguez en el Partido?
ALVAREZ DE LA CAMPA:— Carlos Rafael Rodríguez, desde que ingresó en el Partido Comunista, ha sido un parásito de las contribuciones de los afiliados y de los Gobiernos de turno.

Disfrutó del Régimen de Batista en un Ministerio y ahora disfruta del Régimen de Castro. Es un experto en la dialéctica de la supervivencia gubernamental.

Carlos Rafael Rodríguez es un abanderado clandestino dentro del régimen de Castro de la tesis de que todo el poder debe estar en las manos de la "vieja guardia" moscovita y Fidel de obediente pantalla. No ha podido lograrlo plenamente, pero él es un tenaz defensor en el Kremlin de ese objetivos. Carlos Rafael Rodríguez siempre ha llevado una vida de intelectual aburguesado. Ha situado en cómodas posiciones burocráticas a sus amigos, a su familia, a sus amantes. Una de sus hijas y su esposa viven como príncipes en Cuba Socialista.

ENTREVISTADOR:— ¿Tiene Ud. datos de esa pareja de príncipes socialistas?

ALVARES DE LA CAMPA:— Carlos Rafael Rodríguez pagó, con el dinero del pueblo cubano, el viaje de bodas de su hija Anabella y Mario Parajón, a Europa, en el año 1964. La flamante pareja gastó miles de dólares. Mario Parajón es un intelectualoide; vividor; gastador de dinero; no tiene ningún mérito revolucionario. Cuando su generación luchaba y combatía en Cuba contra la dictadura de Batista, Mario Parajón vivía en Europa, de espaldas al drama del pueblo cubano, disfrutando de una beca de la dictadura de Batista, y escribiendo artículos literarios en el periódico "El Mundo", de La Habana.

El único "mérito" del oportunista Mario Parajón es tener un suegro influyente dentro de la tiranía de Castro. A Mario Parajón le dieron la "botella" o prebenda, de hacer un "estudio de la cultura española".

Cuando Mario Parajón iba a París, me contaba que había estado en los mejores cabarets y en orgía con las muchachas más caras de la "dolce vita" parisiense.

Parajón lo que hizo fue estudiar la "escultura" de las mujeres de vida alegre en Madrid y París. Gastaba el dinero en los restaurantes, cabarets, bares, a costa del sacrificio de los trabajadores cubanos que tienen los alimentos, las ropas y los zapatos racionados, para que estos... vividores del pueblo... lleven una vida de millonarios en el extranjero.

Carlos Rafael Rodríguez tiene una amante en Santos Suarez, en La Habana. Ella se da el lujo de vivir cómodamente, sin faltarle nada, porque, como dice, es la mujer de un alto dirigente del Gobierno Socialista.

ENTREVISTADOR:— ¿Cómo vive Carlos Rafael Rodríguez?

ALVAREZ DE LA CAMPA:— La casa oficial de Carlos Rafael Rodríguez es de las más lujosas. Allí tiene almacenado un gran surtido de bebidas, alimentos, etc.

Es famoso por su escandalosa inmortalidad, el triángulo amoroso entre tres altos miembros de la "vieja guardia" del Partido Comunista de Cuba, Son ellos: Carlos Rafael Rodríguez, quín Ordoqui.

Fidel Castro no se atreverá a acusar a Carlos Rafael Rodríguez, ni a otros favoritos de Moscú, de llevar una "dolce vida", de ser viciosos, corrompidos, inmortales, de conspirar contra él, de derrochar el dinero de los explotados obreros y campesinos.

LA LUCHA OFICIAL.....

Viene de la 4a. página

queja de que los maestros de los centros de enseñanza soviética mantienen a menudo una posición "neutral" ante la religión.

Y continúa el artículo: a pesar de que últimamente se ha intensificado la actividad atea, no se ha hecho con la fuerza requerida. Los maestros y profesores no ayudan suficientemente en la misma y no hay bastantes libros para apoyarla. Aunque el Ministerio de Enseñanza Superior y Secundaria Especializada ha inaugurado un nuevo curso, para todos los centros de enseñanza superior, titulado "Fundamentos del Ateísmo Científico", se trata sólo de una enseñanza con carácter facultativo que tiene muy poca asistencia de estudiantes. "Debe recordarse —se expresa textualmente— "que la enseñanza comunista empieza en la escuela, y que uno de sus objetos es hacer futuros ateos".

TODO EL MUNDO LO....

Viene de la página 1

ellos, o bien por que en efecto así ocurría, en sus hojas clandestinas combatían a la bestia Castro. Yo dejé en mi archivo muy bien guardado en La Habana algunas de estas "cartas semanales" como ellos habían titulado su libelo clandestino y en unas decían o recomendaban al pueblo de Cuba que no ayudaran a la bestia porque Fidel Castro no era más que un "putchista" y en otras pedían a los trabajadores, especialmente a los negros que no cooperaran con esa revolución, porque se trataba de una revolución de blancos y de burgueses.

El autor también se queja de que en las familias soviéticas no se les enseña a los niños a ser ateos. "Es doloroso contemplar como, en los días de fiesta, muchos niños visitan las iglesias en compañía de sus padres" (sic).

El artículo continúa con la admisión de lo difícil que es lograr la conversión al ateísmo de un joven ya educado religiosamente. En relación con este hecho el autor considera necesario recordar la verdad pedagógica que dice que "es más fácil educar que reeducar". Y concluye con estas palabras: "El ateo tiene que ser educado dentro de los muros de la escuela".

Traigo todo esto a colación para que nos dejemos ya de ese afán discriminatorio endilgando a muchos cubanos el sanbenito de Fidelistas, de Fidelistas sin Fidel, de tontos útiles etc. En el 1961 cuando gracias a Dios pude llegar a ésta tierra de libertad, me vi tildado de ex-fidelista. En mi vida fui Fidelista, si lo hubiera sido tendría el valor o la entereza de reconocerlo y no lo fui por una muy poderosa razón. Nunca he seguido hombres, seguí y continúo siguiendo principios y programas. El Caudillismo ha sido la desgracia de América. En nuestra Patria unismento milité en el Partido Revolucionario Cubano del cual fui un modesto fundador y en dicho Partido amigo personal tanto del Dr. Grau como del Dr. Carlos Prio, nunca fui "Grausista ni Priista".

Hago este pequeño recuento, no con el propósito de alentar odios ni avivar rencores. Sencillemente con el más noble empeño de que nos dejemos de tantas infecundas tareas y nos dediquemos en cuerpo y alma a la única que debe ser la razón de nuestra existencia y la justificación de nuestro exilio en esta grande, amiga y poderosa nación que nos abrió los brazos: LA UNION DE LOS CUBANOS A LA SOMBRA AUGUSTA DE MARTI Y LA PRONTA LIBERACION DE NUESTRA MARTIR PATRIA.

PLANTA DE PRODUCTOS

LACTEOS

SULA

- ✱ LECHE SUPERHIGIENIZADA
- ✱ LECHE CON CHOCOLATE
- ✱ MANTEQUILLA
- ✱ CREMA PASTEURIZADA
- ✱ MANTEQUILLA ESCURRIDA
- ✱ QUESOS NACIONALES Y TIPO EUROPEO
- ✱ LECHE EN POLVO

S U L A

Calidad Suprema en Productos Lácteos

Apartado 140- Teléfono: 12-73

San Pedro Sula

QUINCHON LEON
Y CIA.

Tegucigalpa, D. C.

FERRETERIA

Materiales de Construcción

Teléfono 2-5171

Algunas verdades ...

Viene de la página 6

en todas estas desvergüenzas sirviéndole al "General" por unas miserables pesetas. Le aceptaron dinero y las condiciones políticas que les impuso como condición para poder ser electo legislador.

Son unos verdaderos descarados, más conocidos por cara de palo.

Queremos una Cuba donde toda la lacra social del pasado no se repita. Indudablemente que en esa Cuba no pueden tener participación los elementos corrompidos del batistato. Ahí pueden estar aquellos que engañados fueron batistianos, pero hoy, están convencidos que el "General" es campeón de carrera habiéndolos abandonado por dos ocasiones. La primera, cuando el triunfo del Dr. Grau San Martín. Entonces puso mar por medio y se marchó para los Estados Unidos, habiendo regresado al país después de haber transcurrido cuatro años. Ahora, en 1959, salió con gran velocidad y llegó hasta Santo Domingo. De esta nación se marchó para una Isla de Portugal porque no lo dejaron entrar, ni lo dejan, en los Estados Unidos. Y estos individuos Batistianos hablan sobre la entrada a ese país, cuando a su "General" no lo quieren a pesar de haber sido un criado de ellos.

El Gobierno Revolucionario del Dr. Manuel Urrutia me nombró Presidente de la Caja del Seguro Social de Trabajadores Azucareros. No fui el inventor, como dice Patria. En este organismo descubrí muchos hechos de carácter delictivo en el cual participé un Ministro del Gabinete de Batista. Solamente hubo un "negociato" que dejó la utilidad de trescientos mil pesos (\$ 300.000). Este "beneficio" fue el resultado de la compra de los terrenos situados en la Plaza Martí. Se pagó el metro de terreno a veinte pesos (\$ 20.00), pero se hizo constar en la contabilidad que los 10.000 metros comprados habían costado quinientos mil pesos (\$ 500.000).

El Seguro había adquirido diecisiete millones de pesos (\$ 17.000.000) en bonos de las diferentes emi-

siones que había emitido el gobierno de Batista. Lo interesante no es la compra de los bonos, sino que estos se vendían por debajo de su valor nominal, sin embargo, todos aparecen comprados a más de cien pesos (\$ 100.00). La operación de compra de los bonos, durante los siete años del gobierno batistiano, dió un margen que pasó de los quinientos mil pesos (\$ 500.00). Esta utilidad es un cálculo sumamente conservador.

Entregué más de siete mil jubilaciones y pensiones a obreros y viudas. Esta labor no la realizó el Directorio batistiano en los siete años de gobierno. Mejoré las jubilaciones y pensiones de unos ochocientos obreros, campesinos y viudas que no estaban prácticamente recibiendo lo que les correspondía por la Ley. No habían tenido el clásico "padrino" que los ayudara en el logro de ese mejoramiento justo y humano. El dinero que había presupuestado para los gastos de los nuevos retirados se agotó en tres meses, teniendo necesidad de hacer una resolución por la cual autorizaba emplear medio millón de pesos (\$ 500.000), para ese fin, que era lo que necesitaba hasta el primero de Julio, fecha señalada como final del Presupuesto de la Institución. Esta ampliación del Presupuesto lo aprobó el Tribunal de Cuentas.

Terminamos con el método inmoral de aprobar aquellos expedientes que les interesaba a determinadas personas; y los otros, que durmieran el sueño eterno del olvido. No es extraño que fueran retirados centenares de obreros y viudas cuyos expedientes estaban "perdidos" desde el año 1952 hasta 1959. Habían más de quince mil expedientes atrasados que no se les había dictado la resolución pertinente, haciendo años que los interesados estaban esperando conocer los resultados. También encontré varios miles de expedientes sobre los cuales el Directorio había tomado el acuerdo de no concederles la jubilación o pensión, y sin embargo, no le habían comunicado a los perjudicados esa resolu-

ción.

Esta fue mi pequeña labor en beneficio de miles de obreros, campesinos y viudas, de lo cual me siento satisfecho. Gané un sueldo decoroso en este Seguro Social, pero trabajé activamente.

Nunca estuve en Mc Ally, Tejas. Visité Opa Locka cuando llegué a Miami, como hacían con todos los cubanos que arribaban a esa ciudad. Hoy no se si siguen ese mismo procedimiento estúpido y anti político. Ahí me encontré con el «célebre» Coronel Mariano Faget. Este Coronel, conocido como uno de los asesinos del batistato, me hizo todo el daño que pudo. En esta labor coincidieron los batistianos y los empleados simpatizantes del comunismo que trabajan en el Departamento de Inmigración en Miami. En esa ciudad viví más de seis meses, y no me interesa radicar en el mencionado lugar. Me encuentro más agusto en un país, como éste, aunque pobre, pero donde hay buenos amigos nacionales. Aquí llevó 4 años trabajando — así tienen los de Patria el dato completo — de Gerente de Ventas y después General de la Embotelladora de Pepsi-Cola (No cobro este anuncio):

Ahora, con la ayuda de amigos hondureños, estoy organizando una empresa. La ayuda solamente la he tenido de los nacionales porque de los cubanos ricos, batistianos en su mayoría y ladrones, no puedo esperar colaboración. Los revolucionarios que estuvimos en el gobierno del Dr. Urrutia demostramos que se puede gobernar sin robar los dineros del pueblo. Tener un cargo responsable en la administración pública representa un gran honor, y debe servirse con entusiasmo al pueblo que nos confirió esa posición.

Las dos figuras principales del gobierno de éste país conocen ampliamente mi historia. No se preocupen por eso, intrigantes de la peor especie. Además, es una historia limpia y no manchada por el robo al tesoro público y de sangre, como sucede con los sabandijas que me combaten en los Estados Unidos. De mi pasado jamás

me arrepentiré porque es un pasado de ideales en la lucha contra la inmoralidad realizada por gente hipócrita y mediocre que lo único que sabían hacer era atropellar al pueblo en todos los órdenes.

Mientras ustedes se dedican al ataque infecundo, aquí publicamos el Quincenario BARAGUA para que los hijos de este pueblo conozcan nuestro país y lo que en el está sucediendo. Llegando a todos los rincones del país, siendo recibido por los hondureños con satisfacción.

El libelo Patria lo dejan en los establecimientos de Miami, como hojas de propaganda comercial, para que se los lleven los ciudadanos. Indudablemente que tiene muchas páginas que sirven para resolver algunos "menesteres" que no son por cierto la lectura.

Si de verdad Patria tuviera interés en ayudar a la lucha por la liberación de nuestro país, no lo publicarían completo en español, sino que una parte estaría escrita en inglés, para que así el pueblo americano conociera por nuestro conducto la tragedia de Cuba. Pero en verdad, este no es el interés, sino atacar a los revolucionarios y defender al "General" de Opereta que se ganó con decretos las estrellas que están sucias por el polvo de sus dos carreras violentas. Estos dos hechos deben ser mencionados en la Historia de Cuba para que así cuando a un alumno le pregunten quien es el Presidente que más corrió, pueda responder sin equivocación.

Por favor, no sigan bajándome de categoría de los cargos de responsabilidad que tuve. Yo fui Presidente del Comité Municipal del Partido en Ciego de Avila solamente 2 años, pero después lo fui del Comité Provincial, como Jefe de verdad, durante ocho años. No deben decir mentiras en esto que para mí es de orgullo porque mi labor durante esos años representó cuantiosos beneficios para obreros, campesinos, profesionales y pequeños propietarios. Puedo señalar múltiples ejemplos de las ganancias económicas que recibieron núcleos considerables de la población Camagueyana.

Este total de doce años de mi vida los recuerdo como un pasado digno, que no me pesa. Si hubiera estado en el gobierno durante los años de 1952 a 1959, época trágica, responsable de lo que hoy le está sucediendo al pueblo cubano, me sentiría acomplejado, como se sienten los farsantes del periódicucho Patria. Por dedicar parte de mi vida a la lucha noble contra las injusticias sociales no me transformé en un rico capitalista. Todo lo que gané lo he gastado, pero bien gastado. Los que dedicaron sus actividades a la política y tienen plata; es producto del latrocinio descarado. Estos ladrones no serán jamás recibidos por el pueblo cubano como sus mentores. En este grupo están situados las cucarachas de Patria.

Por hoy es suficiente lo que decimos en BARAGUA. Estamos abusando de la nobleza de nuestros lectores hondureños. Ellos quieren conocer los problemas que tienen nexos con la historia de Cuba, y demás cuestiones íntimamente conectados a la lucha anticomunista.

Pero ante los ataques asquerosos de esta gabilla de asaltadores del tesoro de nuestra patria, no queda más remedio que decirles algunas amargas verdades para que se callen estos tartufos que no tienen moral, ni la conocieron nunca. Los que huyeron cobardemente no serán jamás capaces de sacar del gobierno a Fidel Castro. Tienen ampliamente desarrollado el complejo de cobardía y culpa, producto de la histórica huida de la madrugada.

Los que somos de origen revolucionario, que no tenemos complejos de cobardía, que abandonamos el barco del poder por principios y no porque nos echaron violentamente, seremos los que sacaremos el Castrocomunismo de Cuba y así resplandecerá una patria sin comunismo, pero también sin ladrones de los sagrados intereses de nuestro país.